

## Política con LIBERTAD

Edición Especial

La más completa información Política Local - Regional y Nacional

Inicio > Generales > No se tienen contempladas las ventas de ISA, **Ecopetrol** y **Cenit**, asegura...

# No se tienen contempladas las ventas de ISA, **Ecopetrol** y **Cenit**, asegura **Ministro** de Hacienda

Por Redacción - 7 noviembre, 2019

0 71 0

Me gusta 0



El **ministro** de Hacienda, Alberto Carrasquilla, aseguró que no se tiene contempladas las ventas de ISA, **Ecopetrol**, **Cenit**, entre otras, pero que se deben revisar algunos patrimonios que no están siendo bien utilizados para evaluar su productividad. De esa forma lo expresó ante la Comisión Cuarta del Senado, donde fue citado para aclarar lo relativo a la venta de activos estatales y reforma tributaria.

En esa sesión intervinieron varios senadores, entre ellos José Luis Castro Córdoba, quien dijo que el **Ministerio** de Hacienda considera enajenaciones por más del 31%, lo que significa casi el 24% de la riqueza del país y que está en marcha un estudio por 5 mil 200 millones de pesos para diseñar la venta de ISA. "No es sólo una valoración".

Sostuvo que la Ley 226 de 1994 establece que el **Ministerio** de Hacienda debe informar a los congresistas el plan de enajenación de empresas del Estado, pero no lo ha hecho. "Existe un riesgo de inconstitucionalidad en el plan de enajenaciones. Según la Constitución, el Gobierno puede enajenar empresas que no cumplan los requisitos de eficiencia. ISA es de los activos más rentables del país".

Comentó, además, que la Ley de **Financiamiento** carece de lineamientos técnicos como advertencias de controladores, va en contravía de profesores y académicos y del Nobel de Economía 2019

"Le hago al **ministro** Carrasquilla cinco recomendaciones como alternativas a la venta de activos: Escuchar a los académicos; crear la Comisión de Expertos; no vender activos estratégicos del Estado; políticas de generación de empleo e **Impuestos** saludables.

A lo planteado, el **ministro** Carrasquilla respondió que la comisión de expertos "tiene las puertas abiertas para la evaluación de la Ley de **Financiamiento**, pero que se tenga en cuenta lo que ya se ha avanzado y se profundice todavía más en el tema como en los capítulos de exenciones tributarias que están en el Marco Fiscal de Mediano Plazo, que hoy está vigente y que fue traído aquí por el Gobierno para estudio de ustedes en el Congreso de la República, en el mes de junio".

Puntualizó que lo que radicó el Gobierno en el Congreso es exactamente lo que ya el Legislativo estudió y aprobó y que se insistirá en que se refrende la decisión que ya se tomó en este par de meses que quedan.

Por su parte, la senadora Aida Avella dijo que la reforma tributaria significa más para las grandes empresas y menos para los trabajadores. "Después de cada reforma tributaria generalmente se benefician los grandes empresarios de este país, que además financian las grandes campañas electorales en Colombia", dijo.

A lo anterior manifestó: "Este es un paraíso para los que no quieren pagar **impuestos**, sobre todo las multinacionales del sector minero y financiero, pero un purgatorio de **impuestos** para la clase trabajadora y para la pequeña empresa. Las inversiones que vienen a Colombia, dado el marco tributario favorable con las nuevas reformas, está concentrada en sectores que por sus características no generan un gran número de empleos. Ni los bancos ni las mineras producen empleos nuevos en el país"

"La disminución de ingresos de los trabajadores trae consigo la disminución de compra que termina por afectar a las pequeñas y medianas empresas y en este sentido afectan el empleo a nivel nacional. Estas aportan el 90% del empleo. Duque gobierna contra el bolsillo de los colombianos", comentó.

De otra parte, el senador John Milton Rodríguez dijo: "Defendemos los bienes públicos y la no privatización de **Ecopetrol**, ISA y **Cenit**. Colombia Justa Libres no apoyará la venta de empresas oficiales que están generando utilidades. El problema estructural de las finanzas públicas no se puede solucionar enajenando los bienes públicos. Proponemos que se acompañe la reforma tributaria para impulsar la inversión y el empleo."

Luego intervino el senador Wilson Arias, quien expresó que "los debates se manejan por debajo de la mesa mediante acuerdos parlamentarios y cuando venimos a los debates ya todo está consumado".

También dijo que la transparencia no es solamente cumplir lo que dictan algunas normas. "He denunciado en otras ocasiones escándalos de corrupción con respecto a ventas del Estado, como en los casos de Electricaribe, Medimás, entre otras", y agregó que donar a campañas políticas es un excelente negocio tributario en Colombia, donde los beneficios tributarios superan en ocasiones la suma donada.

Sostuvo que hay apoyo a los **impuestos** saludables en bebidas azucaradas y tabaco, "el Estado mismo ha sido promotor de estos **impuestos**".

#DIARIOLALIBERTAD

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos**

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Me gusta 0



Artículo anterior

Liberales allistan baterías para moción de censura contra Canciller y Minagricultura

Artículo siguiente

Expertos internacionales analizarán el impacto del lenguaje en el cerebro

Redacción

Artículo relacionados Más del autor

**Económica**  
Superservicios garantiza inversiones en Electricaribe haya o no nuevo operador

**Generales**  
España confirma caso de dengue por transmisión sexual

**Cultura**  
Murió la creadora de Topo Gigio a los 95 años de edad

Más leídas

- Preocupado y angustiado** (Columna de Daniel Coronell) **Generales** 77 octubre, 2019
- Emergencia en vuelo charter de la ruta Caracas - Santo Domingo...** **Generales** 4 noviembre, 2019
- Colombia ya piensa en Catar en la Copa América** **Deportes** 19 junio, 2019
- Hallan cuerpo de un hombre con un balazo en la cabeza...** **Económica** **Generales**
- Superservicios garantiza inversiones en Electricaribe haya o no nuevo operador**
- España confirma caso de dengue por transmisión sexual**
- Murió la creadora de Topo Gigio a los 95 años de...** **Cultura**
- Incendian lancha de periodista que denunció al alcalde electo de San...** **Generales**



Más Noticias

- Carlos Caicedo arrasó a la clase política tradicional del Magdalena** **Generales** 27 octubre, 2019
- Recer Lee Pérez oficializó su candidatura y busca repetir curul en...** **Generales** 27 julio, 2019